

Por su 65º cumpleaños

El Toro de Osborne se viste de arte urbano con patrones contemporáneos del artista Juan Díaz-Faes

El Puerto de Santa María, 3 de junio de 2021. El Toro de Osborne celebra su 65 cumpleaños vestido con patrones contemporáneos de arte urbano. El responsable de esta nueva apariencia para celebrar la ocasión es el artista Juan Díaz-Faes que, durante esta mañana, ha realizado su personal reinterpretación de esta figura tan icónica con su visión fresca y urbana del Toro de Osborne, que diseñó Manolo Prieto en 1965.

Al acto, han acudido el Alcalde de El Puerto de Santa María, Germán Beardo, el Presidente de la Fundación Osborne, Tomás Osborne y representantes de la Colección SOLO, que han dado a conocer la intervención artística en el Toro de Osborne realizada por el artista Juan Díaz-Faes en la Toro Gallery, el museo dedicado a este icono de la marca Osborne y que cuenta con obras de Dalí, Annie Lebovitz, Richard Avedon y Helmut Newton, entre otros.

La pieza pintada por el artista, de más de 4 metros de altura, se quedará en el museo Toro Gallery y una pieza menor, también realizada por el artista, viajará a diferentes ferias internacionales como la Pictoplasma de Berlín.

El artista ha explicado: *“siempre vi los Toros de Osborne en la carretera como lienzos perfectos para intervenir. Nunca pensé que años más tarde lo conseguiría”*

Iván Llanza, Director de la Fundación Osborne ha comentado: *“El Toro de Osborne forma parte de nuestro patrimonio artístico y es objeto de la Fundación su conservación y difusión. Poder actualizar y rejuvenecer nuestra marca que cumple 65 años, la intervención de Juan Díaz-Faes es motivo de celebración. A partir de ahora todos los turistas que acudan a la Bodega podrán disfrutar de esta pieza de arte contemporáneo durante su visita a Toro Gallery, el museo del Toro de Osborne”.*

Acerca de La Fundación Osborne

La Fundación Osborne tiene como objetivos apoyar a los jóvenes españoles, ayudándolos a aflorar su talento para facilitar su futuro éxito profesional, fomentando la cultura del emprendimiento y la innovación. Adicionalmente, la Fundación Osborne se dedica a la preservación y puesta en valor del patrimonio histórico de Osborne. La Fundación Osborne cuenta con sólidas alianzas con entidades públicas y privadas que le permiten desarrollar actividades encaminadas al cumplimiento de dichos objetivos. De este modo, la Fundación Osborne se convierte en el vehículo que canaliza todas las actividades de Responsabilidad Social Corporativa del Grupo Osborne.

Contacto de Prensa:

Equipo Singular para Osborne. Teléfono: 917 874 600
Paula Hernanz: paula.hernanz@equiposingular.com
Laura Gómez: laura.gomez@equiposingular.com

Iván Llanza, Director de la Fundación Osborne
Carla Terry, Responsable de Comunicación de la Fundación Osborne
Teléfono: 956 86 90 00